

g / h
Pleine Lune de Capricorne
2024 & Verseau 2025

Tannackerstr. 12a · CH-3073 Gümligen · Tél. +41-31-9512877 · guter-wille@good-will.ch · www.good-will.ch

Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messager Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique.

Le Messager Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

## PERSPECTIVES DE SAGESSE 144 : L'INFRANCHISSABLE FRONTIÈRE

## L'Anneau-Frontière

Tout dans la Création est une expression de l'existence. En vérité, tout est Un, mais dans la Création, l'Un apparaît comme multitude. De l'espace illimité - l'apparent néant - émerge un espace potentiel. Une partie reste inactive tandis que l'autre s'éveille. La partie inactive est la pure existence, également appelée CELA ou Vérité ; la partie active est la conscience ou l'éveil de l'existence.

La zone de conscience est comme une bulle d'espace dans laquelle tout l'univers prend place. Cette bulle d'espace est appelée dans les enseignements de sagesse un espace potentiel ou champ d'activité. Le champ d'activité a une limite sous la forme d'un anneau appelé "Frontière Infranchissable" ("Ring Pass Not"). Au-delà de cette zone, il existe une zone illimitée d'espace qui n'est pas exprimé. L'anneau est comme un cercle à l'intérieur duquel la Création a lieu. Il limite l'illimité dans un œuf cosmique ; l'œuf cosmique de la Création n'a pas pris tout l'espace. La Création émerge de CELA, la Vérité, et est circonscrite par le Temps.

Tous les êtres créés sont également circonscrits. Notre soleil, centre de notre système solaire, a une sphère d'influence limitée au système solaire. Les planètes se déplacent à l'intérieur de sa sphère. Les planètes ont à leur tour leur propre sphère d'influence, tout comme les êtres se trouvant sur les planètes. Chaque être humain et animal a sa sphère d'influence limitée; les *devas* ont également leurs sphères définies. Nous avons des limites avec les animaux ou les plantes, nous avons aussi des limites entre les hommes, selon notre état de conscience.

Ces limites font partie de la nature de la Création. Dans la Sagesse Orientale, on les appelle les limites de Varuna. Varuna fixe les lignes circulaires et les limites et détermine la "Frontière Infranchissable". Il limite la portée de l'Esprit, plan par plan. Sur le plan physique, il limite presque complètement l'Esprit. Ceci est considéré comme l'activité de la matière, qui est guidée par Varuna. C'est Varuna qui ne nous permet pas d'accéder à des états de conscience supérieurs si nous ne les avons pas travaillés à

l'aide de la connaissance et de l'expérience, et il veille également à ce que nous ne tombions pas dans des états de conscience inférieurs. Selon la manière dont nous développons notre conscience, Varuna nous aide à passer au niveau suivant. Nous pouvons vouloir accéder au plan bouddhique et connaître l'immortalité, mais la question est de savoir dans quelle mesure notre conscience est concentrée sur le supra-mondain ou sur les choses mondaines. Une ardente prière permet au Divin de venir à nous afin que nous puissions transcender l'anneau en termes de choses mondaines au-delà desquelles nous ne pouvons normalement pas aller. La prière nous donne également la capacité d'attendre.

Chaque limitation est une Frontière Infranchissable. Bien que nous soyons infinis par nature, nous développons des définitions que nous nous imposons dans la Création. Nous pensons être humains, que nous sommes hommes ou femmes, jeunes ou vieux. Nous développons le sentiment d'être finis, que pour tous ceux qui naissent, la mort est une prophétie certaine. Le concept d'être fini est le cercle d'illusion que nous développons en nous-mêmes dans la Création. Ce n'est qu'à travers notre propre illusion que nous nous sentons séparés de la conscience universelle.

## Concepts et Illusion

L'âme s'est séparée de la Super-âme, du Supra-conscient. Le ressenti de la séparation amène l'âme à se lier et à se limiter. À travers cette séparation, l'âme forme son propre ego et l'illusion de sa séparation, et avec elle sa fierté d'être spéciale et ses propres préjugés. Nous avons développé des concepts et des barrières associées, comme la nationalité, la langue et le sexe, qui colorent nos préférences, nos inclinaisons et nos rejets. D'un point de vue plus élevé, tout cela n'est qu'une sorte d'illusion.

Nous pouvons développer des goûts et des aversions pour certaines choses, mais en aimant ou n'aimant pas, nous créons nos propres limites et nous en souffrons. Les bonnes personnes sont piégées par de bonnes habitudes, les mauvaises personnes sont piégées par de mauvaises

habitudes. La conscience est omniprésente mais elle devient étriquée lorsqu'elle est limitée. Elle n'accepte pas cette limitation et veut la dépasser.

Au fur et à mesure que nous évoluons, nous pouvons constater que nos croyances et nos concepts ne sont plus valables. Tous les concepts ont leur utilité jusqu'à un certain point, mais au fur et à mesure que nous évoluons, notre compréhension s'accroît et nos concepts changent. Les concepts scientifiques ou religieux sont relatifs au temps et à l'espace. Il n'y a aucune raison de lutter contre eux. Nous pouvons simplement laisser les concepts exister, car nous existons au-delà des exigences du temps et de l'espace et nous pouvons entrer et sortir par le biais des concepts. Nous ne devons pas briser le concept mais savoir comment en sortir.

Le fait qu'une chose soit une illusion ou non dépend de notre propre perception. Si nous voyons l'ensemble de la Création comme une forme du Divin, alors ce n'est pas pour nous une illusion, parce que le Divin est toujours là. Le Divin est l'UN immuable. Si nous voyons quelque chose comme étant le Divin, il ne peut s'agir d'une illusion. Si nous reconnaissons tout comme divin, nous restons dans l'expérience du Divin.

Nous devons nous rappeler que nous sommes essentiellement CELA et que CELA existe en tant que tout dans la Création. Nous ressentons une limitation auto-imposée en nous-mêmes. Les définitions que nous nous imposons et les limitations qui y sont associées peuvent être surmontées si nous nous identifions à l'Infini et si nous contemplons, par exemple, le mantra Narayana et la couleur bleue. Nous pouvons surmonter les limitations en nous accordant, par exemple, au chant du cœur : "SO HAM", "CELA JE LE SUIS". Il est nécessaire de se libérer des limites si nous voulons être réabsorbés dans la Conscience Universelle. Le Maître en nous, le fondement de notre être, est sans frontières. Certaines écritures ne parlent pas de Maya ou d'illusion parce qu'elles prônent que tout est divin et que le Divin est permanent. Certaines personnes vivent dans un état de conscience où elles ont surmonté l'illusion de la séparation, y compris la séparation entre homme et femme ; pour elles, il n'y a pas de pulsion sexuelle. Lorsqu'elles rencontrent un homme ou une femme, leur aura, leurs émotions ou la chimie de leur corps ne changent pas. Même si nous considérons la conscience comme un tout, il

existe des frontières entre les niveaux de conscience. Nous ne pouvons les mélanger. Il existe différents degrés de développement spirituel. Certains d'entre nous évoluent sur les niveaux de conscience les plus élevés. D'autres vivent aux niveaux les plus ordinaires. Nous respectons ces limites et nous nous comportons en conséquence.

Les mauvaises actions entraînent un rétrécissement de la conscience, tandis que les actions de bonne volonté entraînent une expansion de la conscience. Une personne qui a une plus grande conscience pénètre dans des domaines

plus vastes. Ses horizons sont plus larges et son rayon d'action plus grand. L'horizon d'un Maître de Sagesse, par exemple, s'étend au monde entier. Selon notre niveau de conscience, nous élargissons notre champ d'action. Ce n'est pas que nous, les humains, soyons différents par essence, mais nous avons des limites différentes, et cela est lié à notre propre état de conscience. L'Anneau-Frontière existe pour tout le monde. À mesure que nous évoluons vers une plus grande conscience, l'anneau s'élar-git de plus en plus.

## Vritra

me vaincre."

Dans le symbolisme Védique, le principe cosmique de Vritra restreint et limite l'activité de chaque être. Vritra est allégoriquement décrit comme le pire des démons, un monstre comme un vortex sous la forme d'un serpent ou d'un dragon, qui s'enroule autour de chaque être. Cependant, Vritra est également considéré comme le principe supérieur qui œuvre pour le Plan Divin en créant des anneaux et des limites pour la manifestation de CELA, tout en demeurant CELA lui-même. Les êtres restent à l'intérieur des anneaux tandis que Vritra reste au-delà d'eux. Ce mystère est illustré dans les Puranas par une grande histoire : Le démon Vritra limitait le roi céleste. Le roi céleste développa le ressenti d'être le roi. Il voulut combattre Vritra, et comme ce dernier lui semblait plus puissant que lui, il demanda l'aide au Divin. Cependant, il ne parvint pas à tuer Vritra. Il alla de nouveau voir le Divin et obtint d'autres clés pour tuer Vritra, mais il n'y parvint pas. Il demanda alors à Vritra quel était le secret de sa vie. Vritra répondit : "Le secret, c'est que tant que tu voudras me tuer, tu ne pourras le faire. Tu te bats pour me tuer. Ce n'est pas un bon motif, je ne me bats pas avec toi. Je fais mon travail, même quand tu te bats, je ne te combats pas. Je te vois comme un enfant ignorant. Ne me vois pas comme ton ennemi, vois-moi comme le Divin. Quand tu me verras complètement comme quelque chose de divin, alors je t'ouvrirai la voie. Jusque-là, tu ne peux

Cette histoire est racontée aux disciples avancés. Le disciple est d'abord formé par la discipline. Ensuite, on lui conseille de regarder par-delà la discipline. Cela nécessite une analyse très subtile. La restriction, qui à première vue ressemble à un obstacle, est en fait une nécessaire protection au-delà de laquelle nous pouvons grandir.

En tant que principe planétaire, Saturne est relié à Vritra, et Pluton à un autre niveau. Le Maître EK décrit Vritra dans le livre 'Man Sacrifice' comme l'ange de l'habitude et le disciple préféré de Krishna.

Sources: K.P. Kumar: Saraswathi- The Word; div. notes de séminaires; Dhanishta Publications; E. Krishnamacharya: Man Sacrifice; Kulapathi Book Trust; Visakhapatnam, Inde. (www.aquariusbookhouse.com).



La Bonne Volonté est contagieuse!

Le Messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi ( guter-wille@good-will.ch ). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté